
BIBLIOTECA CIVICA
B E R T O L I A N A

ISTITUZIONE PUBBLICA CULTURALE
VICENZA

Deliberazione del Consiglio di
Amministrazione

Estratto del Verbale della seduta del 01 luglio 2024

N 40
Il giorno lunedì 01 luglio 2024, alle ore 14:30 presso la sede della Biblioteca Civica Bertoliana si è 
riunito in adunanza, regolarmente convocato, il Consiglio di Amministrazione dell’Istituzione.

Il Presidente, Alberto Galla, presiede la seduta

Partecipano

N Nominativo Presente Assente

1 GALLA ALBERTO P

2 LANARO ALESSANDRA P

3 LUPI GIUSEPPE P

Il Direttore della Biblioteca civica Bertoliana, Mattea Gazzola partecipa alla seduta.
Svolge le funzioni di segretaria la Sig.ra Maria Irene Lorenzin.  

OGGETTO: PARERE SULLO SPOSTAMENTO DELLA BIBLIOTECA DI VILLAGGIO 
DEL SOLE
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Premesso che:
- dal 1999 la biblioteca di Villaggio del Sole è stata spostata “in via provvisoria” nello stabile delle 
Opere Parrocchiali di S. Carlo in quanto la sede precedente è stata destinata dall’amministrazione 
comunale ad ospitare un centro anziani;
- è stato rilevato fin dallo spostamento iniziale che la sede all’interno delle Opere Parrocchiali era 
inadatta ad ospitare una biblioteca in quanto i locali posti al primo piano non avevano la portata per 
sostenerne il peso (infatti lo standard richiesto per una biblioteca è di 600Kg/mq, mentre in questo 
caso si tratta di solette a uso civile di portata nettamente inferiore) e che questo fatto ha limitato 
l’incremento delle raccolte librarie e di conseguenza ha reso meno attraente l’offerta;
- lo stato dell’edificio e dei locali messi a disposizione risentono dell’epoca di costruzione per cui 
gli infissi non sono in grado di garantire temperature accettabili né in inverno né in estate, i bagni 
sono molto degradati e così pure l’ingresso della biblioteca; ed infine che l’accesso mediante una 
scala esterna non facilita l’utenza, sebbene possa essere utilizzato anche un ascensore dal lato 
opposto della biblioteca;
- il contratto di locazione della sede è comunque oneroso per l’amministrazione comunale che 
investe ogni anno 17.000 €, tra locazione e consumi, per una superficie di 180 mq circa;
- da molti anni è stato richiesto all’amministrazione comunale uno spostamento in altri edifici anche 
in relazione alla posizione periferica di Villaggio del Sole rispetto al territorio della ex 
circoscrizione 6 che si estende al di là di Viale del Sole, arteria viabilistica che rappresenta una 
cesura importante per gli abitanti della zona ovest;
- sono state a più riprese ipotizzate, e in qualche caso progettate, nuove sedi per la biblioteca 
inizialmente nello stabile ex Coop di via Cavalieri di Vittorio veneto, poi all’interno del del Mercato 
Ortofrutticolo, poi a Villa Lattes, e che nessuna di queste progettazioni ha dato esito favorevole;

Vista l’intenzione dell’Amministrazione Comunale, come pure è aspirazione dell’Unità Pastorale 
Porta Ovest, di mantenere la sede della biblioteca all’interno del quartiere di Villaggio del Sole per 
la mancanza di qualsiasi altro presidio di servizi al di fuori della scuola elementare Colombo, in un 
quartiere che conta oltre 34 etnie e non offre alcun luogo di incontro per i numerosi ragazzi e 
giovani nonché per i residenti anziani;

Richiamati i numerosi incontri avvenuti nel 2023 e proseguiti nell’anno corrente, tra il Sindaco, 
parte della Giunta, la presidenza e la direzione della biblioteca Bertoliana, con il consiglio 
economico dell’Unità pastorale e i ministri del culto, al fine di individuare all’interno delle stesse 
Opere Parrocchiali uno spazio a piano terra più ampio e adatto alle esigenze della biblioteca;

Visto il progetto di ristrutturazione degli spazi a piano terra che  offrirebbe alla biblioteca una 
superficie di oltre 230 mq senza i vincoli di portata attualmente problematici, offrendo al contempo 
un’uscita sullo spazio sportivo e sul giardino circostanti utili all’organizzazione di attività di 
promozione della lettura facilitando al contempo l’accesso ai servizi anche per l’utenza;

Preso atto della proposta presentata in data 18 aprile 2024 (Prot.n.1175/2024) dal parroco 
dell’Unità pastorale Porta Ovest di rivedere i termini del contratto di locazione dagli attuali tre anni 
a sei più sei con un costo annuo di € 24.000,00 oppure di nove più nove con un costo annuo di € 
20.000,00 (mentre la parte dei consumi verrà divisa in quanto gli impianti saranno separati dal resto 
dello stabile), in modo da offrire una certezza di rientro degli investimenti che verrebbero fatti dalla 
parrocchia per la ristrutturazione dei locali posti a piano terra, che sono stati stimati in € 186.000,00;

Verificata con il Settore Patrimonio comunale la congruità della proposta;



Considerata la volontà dell’amministrazione di mantenere al Villaggio del Sole la biblioteca per i 
motivi sopra esposti e ritenuta conveniente sotto molteplici aspetti la proposta dell’Unità Pastorale 
atta a migliorare il servizio bibliotecario ai cittadini;

Tutto ciò premesso,

Visto il Regolamento dell’Istituzione (delibera del Consiglio Comunale n.143 del 
09.12.1993);

Acquisiti i pareri favorevoli del Responsabile del servizio sotto il profilo della regolarità 
tecnica e del Capo Ufficio Amministrativo in ordine alla regolarità contabile, resi ai sensi dell’art. 
49, comma 1 del Testo Unico delle leggi di ordinamento degli Enti Locali (D. Lgs. 18.08.2000, n. 
267);

Proceduto alla votazione, nei modi e nelle forme di legge, della suddetta proposta di deliberazione;

Il Consiglio di Amministrazione a voti unanimi

D E L I B E R A

• di dare parere favorevole allo spostamento della sede di Villaggio del Sole dalla attuale 
collocazione al primo piano delle Opere parrocchiali d Villaggio del Sole agli ambienti 
ristrutturati a piano terra dello stesso edificio, in quanto ritenuti maggiormente rispondenti 
alle esigenze di servizio;

• di dare incarico al Direttore per gli adempimenti successivi ai fini del buon esito di tale 
progetto.

      
Con separata votazione, il Consiglio di Amministrazione a voti unanimi dichiara la presente 
deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art.134, comma 4, del D. Lgs. 267/2000, 
attesa l'urgenza di fornire parere alla Giunta comunale.

Letto, confermato e sottoscritto.

Il Direttore
Mattea Gazzola

Documento firmato digitalmente
(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i.)

Il Presidente
Alberto Galla

Documento firmato digitalmente
(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i.)


